

Maduro: Se nos creó una mafia en 800-Salud y estaban bacheando medicinas

Autor Administrator

Monday, 04 de April de 2016

Modificado el Sunday, 03 de April de 2016

El presidente de la República Nicolás Maduro, aseguró este domingo desde el estado Vargas, que se detectó una mafia en el sistema de distribución de medicamentos 0800-Salud, "se nos creó una mafia en 0800-Salud", lamentó y explicó que estaban "bacheando" las medicinas a través de la falsificación de récipes médicos.

Asimismo aseguró que en ese sistema de emergencia se han atendido a casi 300 mil personas, es por eso que el jefe de Estado afirmó que en lo que se instalen los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP), el 800-Salud pasará más adelante a formar parte de ese sistema, así como la red de Farmapatria, para que sea el poder popular, quien distribuya también los medicamentos, asimismo aseveró que "se nos creó una mafia en 800-Salud y estaban falsificando récipes para bachear medicinas".

Que se está llevando a cabo una transformación "profunda de abastecimiento", en el marco de la activación del motor agroalimentario que se genera desde Abastos Bicentenario, Pdval, Mercal y de las bodegas socialistas.

dice que en la instalación de la primera asamblea de los CLAP se estarán desarrollando cuatro jornadas en 154 parroquias en el arranque de dicho motor, en el que serán beneficiadas 529.603 familias de 1505 comunidades, a las que se les distribuirán bolsas con 24,3 kilogramos de productos diversos.

El primer mandatario alertó que "nos está bajando otra vez el petróleo", sin embargo consideró que "nos hace falta este sacudimiento para despojarnos de tanta riqueza fantasmiosa".

Por su parte el ministro de Alimentación, Rodolfo Marco Torres dijo que el nuevo sistema de distribución de alimentos se ha desplegado en los 24 estados del país, en conjunto con los diferentes representantes populares y las Fuerzas Armadas Bolivarianas, se ha logrado distribuir comida a 504.000 familias, en 208 municipios, 464 parroquias y 2034 comunidades, a través de los 449 CLAP.

Ante las lluvias que se producen este domingo en El Caroní y en Caracas, el presidente agradeció a Dios.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/127679/-maduro--se-nos-creo-una-mafia-en-800-salud-y-estaban-bachaqueando-medicinas.html>